

市川市立妙典中学校だより 2月号



息吹 07



学校教育目標 未来を拓く妙典中生徒～明るく・正しく・美しく～
○ふれあいを大切にする生徒 ○進んで学ぶ生徒 ○頑張りぬく生徒

令和8年2月2日

[表題「息吹」は、妙典中校歌、2番の歌詞「♪～世界の息吹うけとめて、生きる力を身につけん～♪」から付けました。「07」は令和7年度を表しています。生きる力を身に付け、未来を拓く妙典中生の育成を目指します。]



風が冷たく寒い日が続いているが、梅がほころび始め、季節が少しずつ進んでいるのを感じます。

2月3日は節分。二十四節気の立春の前日が、冬と春という季節を分ける「節分」です。旧暦では旧正月が立春にあたり、この日から一年が始まるとされてきました。

節分とは「邪氣を払って無病息災を願う行事」のこと、立春の前日に行われる行事です。昔の人々は「季節の変わり目は邪気が入り込む」と考えていたので、季節の変わり目に邪気を払って無病息災を願う行事として行われてきました。節分の豆まきは、疫病や邪気の象徴である鬼を外へ払い、福を家内へ呼び込むことを目的としています。

春を迎えるにあたり、元日にたてた新年の目標を思い出し、この1か月でどれだけ努力ができたか、どのくらい目標に近づけたか振り返るのもよいでしょう。



3年生 あと一歩です！



私立高等学校の入試の大部分が終わり、いよいよ千葉県公立高等学校の入学者選抜検査が2月17・18日に行われます。3年生は今まで、自分の将来について考え、その第一歩として、中学校卒業後の進路について悩みながらも志望校を定め、努力してきました。これまでの学習の成果を発揮する時です。学力検査のほか、面接、作文など、受検する学校によって検査内容が異なりますので、この2日間は「個人戦」です。しかし、友達や家族、先生と周囲の人たちの支えがあり、応援があることを忘れずに、実力を出し切ってください。体調管理もしっかりと行い、万全の状態で検査当日を迎えましょう。



避難訓練



1月27日（火）、避難訓練を実施しました。今回の訓練は、生徒には事前告知をせずに授業中に訓練放送がかかるというものでした。災害はいつ起こるかわかりませんから、実際の災害発生に近い緊張感で訓練に臨むため、事前告知なしの計画で今回は実

施しました。避難する際に、「学校には登校しているのにグラウンドに避難していない」生徒役を探し、避難開始から全員の安全確認が終了するまで、今回は7分27秒。災害時は焦ってしまうのですが、平常時に訓練をしておくことで、全員の命を守りましょう。

2月分の学校徴収金について

2月4日（水）は学校徴収金の口座振替日です。学年ごとに集金額が異なりますので、先日お知らせしたマチコミ配信や学年だよりで金額をお確かめください。ご家庭での準備をお願いいたします。

教育相談週間

1月8～19日は教育相談週間でした。年3回実施されている相談週間ですが、普段、担任の先生と一対一でゆっくり話す機会がない生徒も、3学期に取り組みたいことや冬休みの出来事、困っていることやモヤモヤしていることなど、多くの話題がのぼったようです。いつも生徒の皆さんには伝えているのですが、相談事はいつでも話にきてください。もちろん、他愛ない雑談も楽しみにしています。



☆ 学区小学生が妙典中に見学にきました ☆

1月30日（金）、学区の小学6年生が本校の授業や部活動を見学しました。小学生は勝手のわからない校舎でソワソワした表情も見られましたが、授業の様子に興味津々で教室をのぞいていました。来年度、妙典中学校でスタートする新生活の良いイメージをもってもらえたなら嬉しいです。中学校の授業では、小学校に比べると広く、深く学習することになります。小学校での毎日の授業を大切に、自分で工夫しながら学習に取り組む習慣をつけてほしいと思っています。教職員も在校生も、皆さんの入学を心から待っています。



オープンスクール・新入生保護者会



1月23日（金）、オープンスクールが行われました。今季一番の寒波の影響で気温がかなり低い日となりましたが、今年度最後のオープンスクールということもあり、多くの保護者の方に来校いただきました。



また、同日、来年度入学予定の保護者を対象とした新入生保護者会も開催されました。オープンスクールと併せて、本校の雰囲気を感じ取っていただけたでしょうか。次年度も保護者と学校が連携し、多くの目で生徒を見守り、支援していけたらと思います。本校の教育活動へのご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。



PTA運営委員会

1月24日（土）、PTA運営委員会及びPTA予算委員会、保護者の方による美化活動と花壇整備が行われました。寒い屋外での作業でしたが、たくさんの保護者や地域の方にご参加いただきました。ありがとうございました。



また、1月21日（水）には今年度最後となる家庭教育学級が開催されました。今年度の家庭教育学級は幅広い内容の6講座でした。次年度もどのような講座が開かれるのか楽しみです。様々な講座がありますので、多くの保護者の方に参加していただければと思います。



本校では、ホームページで毎日の学校の様子を紹介しています。ぜひ、ご覧ください。

URL <https://ichikawa-school.ed.jp/myouden-chu/>